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男子步枪三姿奥运选拔赛结束

贾占波积分第一
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛男子步枪三
姿 !

"#$%

"项目最后一场选拔赛前日
在北京结束# 雅典奥运会冠军$我省
射击名将贾占波在最后一场选拔赛
中获得第二名% 三场选拔赛结束后%

贾占波以
&"

分的积分位列所有参赛
选手之首%邱健则以

'(

分的积分位列
次席%他们两人也携手获得了北京奥
运会

"#$%

项目的参赛&门票'#

&贾占波在此次三场选拔赛中的
状态不错%而他打出的环数与去年世
界杯上的夺冠成绩相差不大%这对于
贾占波来说是一个好苗头# '省射击
运动管理中心主任李民说 %&现在还
有一段时间的备战期%如果贾占波能
保持现在的状态%北京奥运会在

"#$%

项目上争金的希望很大# '

四五大将陆峰
再度入选国足
本报讯 !记者 刘超峰"

)*

日%建
业俱乐部收到中国足协的传真文件%

河南四五足球队大将陆峰将进入国家
队

$

月
)$

日去美国拉练的大名单中%

目前中国足协正在准备办理陆峰赴国
外拉练的签证#这是陆峰淡出国家队将
近

"

年之后再次披上国家队的战袍#不
过由于距离

"

月
*+

日中澳之战时间太
近%陆峰将遗憾地与此战擦肩而过#

陆峰这次入选是第二次进入国家
队大名单%

*%%(

年% 当时在青岛队的
陆峰进过朱广沪时代的国家队% 不过
没有进入当时国家队的主力阵容# 记
者在得到这个确切消息之后% 联系到
正在中牟训练的陆峰时%他略感意外(

&不会吧) 我最近光忙着训练了%没太
关注国家队%要是能入选可太高兴了#

这次主要还是学习吧% 希望自己各方
面能有所提高% 毕竟多年没有进过国
家队%希望珍惜这次机会%争取在国家
队有好的表现# 三月底联赛就要开始
了%不管在俱乐部还是在国家队%我都
将全力以赴% 以最佳的状态出现在比
赛场上# '

女子飞碟多向奥运选拔赛开赛

马会珂首场夺冠
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛女子飞碟多
向首场选拔赛

)*

日在北京开赛%我省
选手马会珂在比赛中发挥出色获得
冠军# 从而也获得了

*%

分的积分%目
前她的积分已经达到了

$%

分#

根据中国射击队制定的参加国
际大赛才能获得积分的规定%近两年
没有参加过多国际比赛的马会珂并
没有获得太多的积分# 中国射击队在
女子飞碟多向上仅有一个北京奥运
会参赛席位%来自湖南的刘英姿在昨
天的比赛中仅取得第四名%但她的积
分已经达到了

,'

分% 遥遥领先马会
珂# &由于积分差距相差太大%马会珂
即使在后面的两场选拔赛中均取得
冠军% 也只能使最后的总分达到

'%

分%这个积分显然无法保证其参加北
京奥运会# '省射击运动管理中心主
任李民有些无奈地说#

奥运宣传走进我市新农村
本报讯!记者 陈凯"昨天上午%

由市委宣传部$市精神文明办$市体
育局$ 市农业局共同举办的郑州市
&全民健身与奥运同行'奥运宣传千
村万里行活动在上街区夏侯村举
行#

此次奥运宣传千村万里行活动
走进上街区% 是我市此活动开展以
来的第三站# 活动自去年

)*

月底启

动%一直持续到今年
,

月底结束%在
我市

)%%%

多个行政村中开展# 活动
期间% 举办单位除了向广大农村地
区捐赠一批体育健身器材和奥运知
识宣传手册外%还组织专业人员%对
活动举办地的农民朋友免费开展国
民体质检测% 帮助他们了解自身体
质状况%指导他们更好$更科学的进
行适合自身的体育健身活动#

全国
&'"(

足球联赛

河南建业摘得桂冠
本报讯!记者 刘超峰"昨天记

者从建业俱乐部获悉 % 日前在广
东湛江结束的全国

-.)(

足球联
赛比赛中 %河南建业队发挥出色 %

决赛中
+!(

点球战胜大连毅腾
队 %摘得本次比赛的冠军 %这也是
建业梯队第

"

次获得全国冠军称
号#

据了解%本次比赛的共有
*$

支

队伍参赛%小组比赛中%建业队先后
战胜北京三高$深圳$广州%逼平北
京三纺和辽宁%以第一名杀入八强#

在四分之一决赛中% 建业队罚点球
(!$

战胜北京国安*半决赛中%建业
队再次通过点球淘汰辽宁后杀进决
赛#决赛中%建业队与大连毅腾队

&%

分钟战成
)!)

% 点球大战建业队最
终获胜#

郑汴洛围棋擂台赛

洛阳队守擂成功
本报讯!记者 刘超峰 实习记者

李贺"昨天下午%由河南省棋牌院$河
南体育记者协会主办的 &阿特斯杯'

郑汴洛围棋擂台赛首次在洛阳摆擂%

洛阳队的贺长合
(

段坐擂迎接郑州队
先锋安东亮的挑战# 最终贺长合

(

段
中盘战胜安东亮%成功守擂#

下周三%洛阳队仍将坐镇主场迎
接开封队的挑战#

部分单位车辆封存五成以上
新华社北京

"

月
)*

日电!记者 李柯勇"

全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日下午
在梅地亚中心接受中外记者集体采访时表
示%奥运会举办期间%北京市除社会车辆按单
双号分别行驶外%党政机关$企业事业单位车
辆有的要封存

(%/

%有的要封存
,%0

#

吉林代表说%这些加强交通管理的做法%

是总结了以往举行大活动的经验% 也借鉴举
办过奥运会城市的一些经验% 在中非合作论
坛北京峰会期间也曾采取过的类似措施#

&在制定交通管理方案的时候我们有一
个指导思想% 就是要尽量地减少对北京市市

民正常工作$生活的影响%减少对北京市市民
正常出行的影响# '吉林说%&但是毕竟是举办
这么一个大型的国际体育盛会% 要进行交通
管理肯定会对市民出行有影响% 我们在制定
这个方案的过程中也注意到这一点% 就是在
实行交通管理的基础上% 最大限度地减少对
市民的影响# '

据他介绍%为保障市民出行%届时北京将
大量提供公共交通服务# 力争在

+

月份使轨
道交通线

)%

号线一期$奥运支线$机场线投
入运行# 这几条线投入运行以后%北京北部$

东部的市民出行选择将会进一步增多#

将组建城市运行指挥机构
新华社北京

"

月
)*

日电 !记者 李柯

勇"全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日
下午在梅地亚中心接受中外记者集体采访
时表示%北京将专门组建一个城市运行指挥
机构%专门负责保障奥运会举办期间北京城
市功能正常运转#

吉林代表说%这个机构将由北京市市长
郭金龙担任总指挥%有关的副市长将根据各
人的分工分别担任副总指挥% 分兵把口%各
自负责一个方面的工作# 这个指挥机构下设
两个中心%一是指挥中心%负责对具体事情
的指挥$调度和协调# 一个是监测中心%对城

市运行的基本体征进行检测#

吉林说(&像人体一样%城市也有体征%每
天用多少电%每天用多少水%每天用多少气%

每天要有多少公共交通投入运营% 都要时时
的进行监测#如果各种数据是正常的%说明我
们城市运行是正常的% 如果某一个数字出了
问题%说明在一个点%或者不仅仅是在这个点
上%城市运行可能存在着一些问题%需要引起
我们的重视# '

此外% 北京市政府各部门也将根据各自的
职责组建专业指挥部% 各个区县政府将组建地
区指挥部%分别负责行业和地区城市运行工作#

两 会 现 场 两 会 现 场 两 会 现 场

北京奥运会期间

!"#$%&'()

新华社北京
"

月
)*

日电 !记者 高鹏 刘

铮 章利新"全国政协十一届一次会议
)*

日下
午在人民大会堂举行记者招待会% 邀请刘敬
民$崔大林$张景安$张艺谋$邓亚萍五位政协
委员谈北京

*%%'

年奥运会%并回答记者提问#

刘敬民&

奥运会筹办工作进展顺利

北京市副市长$北京奥组委执行副主席刘
敬民委员表示%经过

+

年多不懈努力%北京奥
运会各项筹办工作进展顺利%为成功举办奥运
会打下牢固基础# 目前%

",

个竞赛场馆已经基
本完工

"+

个%国家体育场!鸟巢"将于
$

月份
完工#

刘敬民介绍% 从今年初到
$

月
"%

日为北
京奥运会全面就绪阶段% 从

(

月
)

日到
,

月
*,

日奥运村开村为整合预热阶段% 奥运村开
村到

&

月
*%

日残奥会闭村为赛事运行阶段%

残奥会闭村到年底为赛后总结阶段#

在回答记者提出的奥运安保问题时%刘敬
民表示%中国政府为确保举办一届安全的奥运
会做了许多工作(成立了由公安部等部门组成
的国家级安保指挥机构*制订了安保总体规划
和运行方案% 对可能遇到的各种安保问题%都
做了周密的计划和部署*加强了与国际刑警组
织的沟通和协调* 将安保工作和场馆建设$运
行紧密结合起来%在每项工作中都贯彻&安全
第一'的思想*对所有工作人员进行了安保教
育培训#

交通历来是奥运会举办城市面临的难题
之一#刘敬民表示%根据相关部门的测算%北京
市的交通运输系统应对奥运期间可能出现的
大规模人流$车流没有太大问题# 为保证奥运
期间奥林匹克大家庭成员在京出行顺畅%北京
市将在赛时采取设立奥运专用车道$单双号限
行等临时性措施#

崔大林&

中国代表团干干净净参加奥运

针对记者关于中国政府对待兴奋剂问题
的立场的提问%国家体育总局副局长崔大林委
员回答说%中国政府一贯坚决反对在体育比赛
中使用兴奋剂#早在

)&'&

年%原国家体委就提
出了反兴奋剂的&三严'方针%即严令禁止$严
格检查$严肃处理#

*%%$

年%国务院颁布+反兴
奋剂条例,% 使中国的反兴奋剂工作纳入法制
管理的轨道#

崔大林介绍说% 在中国运动员备战
*%%'

年奥运会的过程中%国家体育总局一方面加强
了对各支运动队伍的反兴奋剂教育工作%另一
方面建立了反兴奋剂责任制%不仅与各单项协
会及各省区市的体育主管部门签署了反兴奋
剂责任书%还和运动员$教练员签署了反兴奋
剂承诺书#

崔大林说(&中国体育代表团将干干净净
地参加北京奥运会%绝不允许使用兴奋剂# '

当谈到中国代表团在北京奥运会上的奖

牌目标时%崔大林表示%中国从未讲过要拿金
牌总数第一%因为和美国$俄罗斯等体育强国
相比%中国还有较大的差距# 参加奥运会不仅
仅是为拿金牌%在北京举行奥运会更要展示中
华民族的历史和文化%为世界各国和地区体育
健儿搭建一个友好交流的平台#

张艺谋&

希望开幕式给世界一个惊喜

关于备受关注的奥运会开幕式%北京奥运
会开闭幕式总导演张艺谋委员表示%奥运会开
幕式已从创意阶段转入全面排练阶段%参加的
演职员达上万人%正分头在几个不同的场地进
行合练和排练# 他希望演出&能给世界一个惊
喜%希望让全体中国人满意'#

张艺谋表示%开幕式上的文艺表演只有五
十几分钟%希望切入点人性化$感性#他说(&我
们要表达的是-我们是谁.以及-我们和你们是
一家人.# 让-同一个世界同一个梦想.在这里
得到一个感性的$人性的解释# '

张艺谋表示%文艺表演部分将采取通俗易
懂的方式%不仅要让外国人看懂%更要让全世

界的年轻人能看懂%这也是国际奥委会所强调
的#

去年%北京奥组委面向全球公开征集儿童
笑脸的照片# 当被问到如何使用这些笑脸时%

张艺谋透露%现在已经收到许多张世界各地儿
童的笑脸%这些笑脸将在文艺表演尾声的一个
特别瞬间展现%&我相信那个瞬间一定会非常
感人%因为我们希望世界有一个美好的未来# '

张艺谋还表示%红色在开幕式表演中肯定
是要用的%但很难只用一个颜色去表现%所以%

开幕式表演肯定是五彩斑斓$千姿百态的# &我
们的目标是希望比雅典更精彩%这是我们整个
团队共同的愿望# '

开幕式当天下雨是张艺谋最大的担心#他
表示%已经制订了多套应急预案%以争取在不
好的天气下仍能把整个仪式和表演都表现出
来#但如果下大雨%为了安全%空中表演可能取
消%某些有科技含量的或者依靠机械的东西都
要注意%一定保证平平安安$顺顺利利#

张艺谋还证实%每个参加奥运会开闭幕式
的工作人员确实都要签署保密协议# 他说%这
是国际奥委会的规定%所有保密章程都是国际
奥委会的文本#

邓亚萍&

奥运村将体现中国特色

在回答北京奥运会奥运村与历届奥运会
相比有什么特点的问题时%北京奥组委奥运村
部副部长邓亚萍委员回答说%北京奥运会的奥
运村是按照国际奥委会的要求来设计的%在硬
件上面不会有更多的突破% 但可以在软件方
面%特别是人文关怀和人文奥运方面多做些工
作#

邓亚萍透露%在奥运村里%会设置一些有
特色的中国文化元素% 希望给各国运动员留
下非常深刻的中国烙印# 目前正在抓紧筛选
相关文化活动% 希望能给他们带来更深的体
会#

邓亚萍介绍说%奥运村的基本设计分成三
个区域(一是居住区 %二是国际区 %三是运行
区#居住区是运动员$代表团官员居住的地方#

国际区是让更多的人进行活动的地方#运行区
就是具体操作部门运行的地方#记者可以申请
到国际区对运动员进行采访%国际区里有升旗
广场#

邓亚萍说%北京奥运村是最为便捷的奥运
村%与近两届奥运会相比%北京的奥运村离主
会场&鸟巢'最近%走路都可以到达#

张景安&

保障火炬登上珠峰燃烧

针对大家关心的火炬珠峰登顶能否顺利
实现的问题%参与科技奥运项目实施的张景安
委员说%能够保障奥运火炬登上珠峰%而且能
够保证火炬熊熊燃烧#

张景安介绍%火炬登珠峰遇到三个&相当
难'(第一%风相当大*第二%相当缺氧*第三%相
当冷# 科研人员把火炬登珠峰列出七大难题$

**

个指标%做了多次实验# 研制了专用火炬%

能够确保奥运圣火在低温$低氧$大风中传到
珠峰%并且能够熊熊燃烧#

张景安说%北京奥运首次提出科技奥运理
念% 将是奥运史上科技含量很高的一次盛会#

一共实施了
)*%&

个攻关项目%在场馆建设$生
态环境$网络信息$食品安全和赛事组织等方
面基本达到了世界先进水平#

张景安说%中国自主研制了具有当代先进
水平的节能和新能源汽车%组成了

(%%

多辆车
的奥运绿色车队*开发了绿色能源技术%奥林
匹克多功能演播塔和水立方的

123

外墙夜景
照明不仅光彩亮丽%而且节能

,%0

*所有场馆
的雨水利用率达到了

'%0

%中水回用和污水处
理率达

)%%0

#

张艺谋

!

月
"$

日!北京国安队球员闫相

闯'左%在比赛中突破对方球员防守$

当日! 在
$##%

赛季亚洲足球冠军联

赛
)

组的比赛中!北京国安队客场以

!!"

战胜越南南定队!取得球队本赛

季亚冠联赛的首场胜利$

新华社记者 黄海敏 摄

邓亚萍

欧冠联赛

*+,

-./0

男子步枪三姿奥运选拔赛结束

贾占波积分第一
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛男子步枪三
姿 !

"#$%

"项目最后一场选拔赛前日
在北京结束# 雅典奥运会冠军$我省
射击名将贾占波在最后一场选拔赛
中获得第二名% 三场选拔赛结束后%

贾占波以
&"

分的积分位列所有参赛
选手之首%邱健则以

'(

分的积分位列
次席%他们两人也携手获得了北京奥
运会

"#$%

项目的参赛&门票'#

&贾占波在此次三场选拔赛中的
状态不错%而他打出的环数与去年世
界杯上的夺冠成绩相差不大%这对于
贾占波来说是一个好苗头# '省射击
运动管理中心主任李民说 %&现在还
有一段时间的备战期%如果贾占波能
保持现在的状态%北京奥运会在

"#$%

项目上争金的希望很大# '

四五大将陆峰
再度入选国足
本报讯 !记者 刘超峰"

)*

日%建
业俱乐部收到中国足协的传真文件%

河南四五足球队大将陆峰将进入国家
队

$

月
)$

日去美国拉练的大名单中%

目前中国足协正在准备办理陆峰赴国
外拉练的签证#这是陆峰淡出国家队将
近

"

年之后再次披上国家队的战袍#不
过由于距离

"

月
*+

日中澳之战时间太
近%陆峰将遗憾地与此战擦肩而过#

陆峰这次入选是第二次进入国家
队大名单%

*%%(

年% 当时在青岛队的
陆峰进过朱广沪时代的国家队% 不过
没有进入当时国家队的主力阵容# 记
者在得到这个确切消息之后% 联系到
正在中牟训练的陆峰时%他略感意外(

&不会吧) 我最近光忙着训练了%没太
关注国家队%要是能入选可太高兴了#

这次主要还是学习吧% 希望自己各方
面能有所提高% 毕竟多年没有进过国
家队%希望珍惜这次机会%争取在国家
队有好的表现# 三月底联赛就要开始
了%不管在俱乐部还是在国家队%我都
将全力以赴% 以最佳的状态出现在比
赛场上# '

女子飞碟多向奥运选拔赛开赛

马会珂首场夺冠
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛女子飞碟多
向首场选拔赛

)*

日在北京开赛%我省
选手马会珂在比赛中发挥出色获得
冠军# 从而也获得了

*%

分的积分%目
前她的积分已经达到了

$%

分#

根据中国射击队制定的参加国
际大赛才能获得积分的规定%近两年
没有参加过多国际比赛的马会珂并
没有获得太多的积分# 中国射击队在
女子飞碟多向上仅有一个北京奥运
会参赛席位%来自湖南的刘英姿在昨
天的比赛中仅取得第四名%但她的积
分已经达到了

,'

分% 遥遥领先马会
珂# &由于积分差距相差太大%马会珂
即使在后面的两场选拔赛中均取得
冠军% 也只能使最后的总分达到

'%

分%这个积分显然无法保证其参加北
京奥运会# '省射击运动管理中心主
任李民有些无奈地说#

奥运宣传走进我市新农村
本报讯!记者 陈凯"昨天上午%

由市委宣传部$市精神文明办$市体
育局$ 市农业局共同举办的郑州市
&全民健身与奥运同行'奥运宣传千
村万里行活动在上街区夏侯村举
行#

此次奥运宣传千村万里行活动
走进上街区% 是我市此活动开展以
来的第三站# 活动自去年

)*

月底启

动%一直持续到今年
,

月底结束%在
我市

)%%%

多个行政村中开展# 活动
期间% 举办单位除了向广大农村地
区捐赠一批体育健身器材和奥运知
识宣传手册外%还组织专业人员%对
活动举办地的农民朋友免费开展国
民体质检测% 帮助他们了解自身体
质状况%指导他们更好$更科学的进
行适合自身的体育健身活动#

全国
&'"(

足球联赛

河南建业摘得桂冠
本报讯!记者 刘超峰"昨天记

者从建业俱乐部获悉 % 日前在广
东湛江结束的全国

-.)(

足球联
赛比赛中 %河南建业队发挥出色 %

决赛中
+!(

点球战胜大连毅腾
队 %摘得本次比赛的冠军 %这也是
建业梯队第

"

次获得全国冠军称
号#

据了解%本次比赛的共有
*$

支

队伍参赛%小组比赛中%建业队先后
战胜北京三高$深圳$广州%逼平北
京三纺和辽宁%以第一名杀入八强#

在四分之一决赛中% 建业队罚点球
(!$

战胜北京国安*半决赛中%建业
队再次通过点球淘汰辽宁后杀进决
赛#决赛中%建业队与大连毅腾队

&%

分钟战成
)!)

% 点球大战建业队最
终获胜#

郑汴洛围棋擂台赛

洛阳队守擂成功
本报讯!记者 刘超峰 实习记者

李贺"昨天下午%由河南省棋牌院$河
南体育记者协会主办的 &阿特斯杯'

郑汴洛围棋擂台赛首次在洛阳摆擂%

洛阳队的贺长合
(

段坐擂迎接郑州队
先锋安东亮的挑战# 最终贺长合

(

段
中盘战胜安东亮%成功守擂#

下周三%洛阳队仍将坐镇主场迎
接开封队的挑战#

部分单位车辆封存五成以上
新华社北京

"

月
)*

日电!记者 李柯勇"

全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日下午
在梅地亚中心接受中外记者集体采访时表
示%奥运会举办期间%北京市除社会车辆按单
双号分别行驶外%党政机关$企业事业单位车
辆有的要封存

(%0

%有的要封存
,%0

#

吉林代表说%这些加强交通管理的做法%

是总结了以往举行大活动的经验% 也借鉴举
办过奥运会城市的一些经验% 在中非合作论
坛北京峰会期间也曾采取过的类似措施#

&在制定交通管理方案的时候我们有一
个指导思想% 就是要尽量地减少对北京市市

民正常工作$生活的影响%减少对北京市市民
正常出行的影响# '吉林说%&但是毕竟是举办
这么一个大型的国际体育盛会% 要进行交通
管理肯定会对市民出行有影响% 我们在制定
这个方案的过程中也注意到这一点% 就是在
实行交通管理的基础上% 最大限度地减少对
市民的影响# '

据他介绍%为保障市民出行%届时北京将
大量提供公共交通服务# 力争在

+

月份使轨
道交通线

)%

号线一期$奥运支线$机场线投
入运行# 这几条线投入运行以后%北京北部$

东部的市民出行选择将会进一步增多#

将组建城市运行指挥机构
新华社北京

"

月
)*

日电 !记者 李柯

勇"全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日
下午在梅地亚中心接受中外记者集体采访
时表示%北京将专门组建一个城市运行指挥
机构%专门负责保障奥运会举办期间北京城
市功能正常运转#

吉林代表说%这个机构将由北京市市长
郭金龙担任总指挥%有关的副市长将根据各
人的分工分别担任副总指挥% 分兵把口%各
自负责一个方面的工作# 这个指挥机构下设
两个中心%一是指挥中心%负责对具体事情
的指挥$调度和协调# 一个是监测中心%对城

市运行的基本体征进行检测#

吉林说(&像人体一样%城市也有体征%每
天用多少电%每天用多少水%每天用多少气%

每天要有多少公共交通投入运营% 都要时时
的进行监测#如果各种数据是正常的%说明我
们城市运行是正常的% 如果某一个数字出了
问题%说明在一个点%或者不仅仅是在这个点
上%城市运行可能存在着一些问题%需要引起
我们的重视# '

此外% 北京市政府各部门也将根据各自的
职责组建专业指挥部% 各个区县政府将组建地
区指挥部%分别负责行业和地区城市运行工作#

!"#$%&1()

新华社北京
"

月
)*

日电 !记者 高鹏 刘

铮 章利新"全国政协十一届一次会议
)*

日下
午在人民大会堂举行记者招待会% 邀请刘敬
民$崔大林$张景安$张艺谋$邓亚萍五位政协
委员谈北京

*%%'

年奥运会%并回答记者提问#

刘敬民&

奥运会筹办工作进展顺利

北京市副市长$北京奥组委执行副主席刘
敬民委员表示%经过

+

年多不懈努力%北京奥
运会各项筹办工作进展顺利%为成功举办奥运
会打下牢固基础# 目前%

",

个竞赛场馆已经基
本完工

"+

个%国家体育场!鸟巢"将于
$

月份
完工#

刘敬民介绍% 从今年初到
$

月
"%

日为北
京奥运会全面就绪阶段% 从

(

月
)

日到
,

月
*,

日奥运村开村为整合预热阶段% 奥运村开
村到

&

月
*%

日残奥会闭村为赛事运行阶段%

残奥会闭村到年底为赛后总结阶段#

在回答记者提出的奥运安保问题时%刘敬
民表示%中国政府为确保举办一届安全的奥运
会做了许多工作(成立了由公安部等部门组成
的国家级安保指挥机构*制订了安保总体规划
和运行方案% 对可能遇到的各种安保问题%都
做了周密的计划和部署*加强了与国际刑警组
织的沟通和协调* 将安保工作和场馆建设$运
行紧密结合起来%在每项工作中都贯彻&安全
第一'的思想*对所有工作人员进行了安保教
育培训#

交通历来是奥运会举办城市面临的难题
之一#刘敬民表示%根据相关部门的测算%北京
市的交通运输系统应对奥运期间可能出现的
大规模人流$车流没有太大问题# 为保证奥运
期间奥林匹克大家庭成员在京出行顺畅%北京
市将在赛时采取设立奥运专用车道$单双号限
行等临时性措施#

崔大林&

中国代表团干干净净参加奥运

针对记者关于中国政府对待兴奋剂问题
的立场的提问%国家体育总局副局长崔大林委
员回答说%中国政府一贯坚决反对在体育比赛
中使用兴奋剂#早在

)&'&

年%原国家体委就提
出了反兴奋剂的&三严'方针%即严令禁止$严
格检查$严肃处理#

*%%$

年%国务院颁布+反兴
奋剂条例,% 使中国的反兴奋剂工作纳入法制
管理的轨道#

崔大林介绍说% 在中国运动员备战
*%%'

年奥运会的过程中%国家体育总局一方面加强
了对各支运动队伍的反兴奋剂教育工作%另一
方面建立了反兴奋剂责任制%不仅与各单项协
会及各省区市的体育主管部门签署了反兴奋
剂责任书%还和运动员$教练员签署了反兴奋
剂承诺书#

崔大林说(&中国体育代表团将干干净净
地参加北京奥运会%绝不允许使用兴奋剂# '

当谈到中国代表团在北京奥运会上的奖

牌目标时%崔大林表示%中国从未讲过要拿金
牌总数第一%因为和美国$俄罗斯等体育强国
相比%中国还有较大的差距# 参加奥运会不仅
仅是为拿金牌%在北京举行奥运会更要展示中
华民族的历史和文化%为世界各国和地区体育
健儿搭建一个友好交流的平台#

张艺谋&

希望开幕式给世界一个惊喜

关于备受关注的奥运会开幕式%北京奥运
会开闭幕式总导演张艺谋委员表示%奥运会开
幕式已从创意阶段转入全面排练阶段%参加的
演职员达上万人%正分头在几个不同的场地进
行合练和排练# 他希望演出&能给世界一个惊
喜%希望让全体中国人满意'#

张艺谋表示%开幕式上的文艺表演只有五
十几分钟%希望切入点人性化$感性#他说(&我
们要表达的是-我们是谁.以及-我们和你们是
一家人.# 让-同一个世界同一个梦想.在这里
得到一个感性的$人性的解释# '

张艺谋表示%文艺表演部分将采取通俗易
懂的方式%不仅要让外国人看懂%更要让全世

界的年轻人能看懂%这也是国际奥委会所强调
的#

去年%北京奥组委面向全球公开征集儿童
笑脸的照片# 当被问到如何使用这些笑脸时%

张艺谋透露%现在已经收到许多张世界各地儿
童的笑脸%这些笑脸将在文艺表演尾声的一个
特别瞬间展现%&我相信那个瞬间一定会非常
感人%因为我们希望世界有一个美好的未来# '

张艺谋还表示%红色在开幕式表演中肯定
是要用的%但很难只用一个颜色去表现%所以%

开幕式表演肯定是五彩斑斓$千姿百态的# &我
们的目标是希望比雅典更精彩%这是我们整个
团队共同的愿望# '

开幕式当天下雨是张艺谋最大的担心#他
表示%已经制订了多套应急预案%以争取在不
好的天气下仍能把整个仪式和表演都表现出
来#但如果下大雨%为了安全%空中表演可能取
消%某些有科技含量的或者依靠机械的东西都
要注意%一定保证平平安安$顺顺利利#

张艺谋还证实%每个参加奥运会开闭幕式
的工作人员确实都要签署保密协议# 他说%这
是国际奥委会的规定%所有保密章程都是国际
奥委会的文本#

邓亚萍&

奥运村将体现中国特色

在回答北京奥运会奥运村与历届奥运会
相比有什么特点的问题时%北京奥组委奥运村
部副部长邓亚萍委员回答说%北京奥运会的奥
运村是按照国际奥委会的要求来设计的%在硬
件上面不会有更多的突破% 但可以在软件方
面%特别是人文关怀和人文奥运方面多做些工
作#

邓亚萍透露%在奥运村里%会设置一些有
特色的中国文化元素% 希望给各国运动员留
下非常深刻的中国烙印# 目前正在抓紧筛选
相关文化活动% 希望能给他们带来更深的体
会#

邓亚萍介绍说%奥运村的基本设计分成三
个区域(一是居住区 %二是国际区 %三是运行
区#居住区是运动员$代表团官员居住的地方#

国际区是让更多的人进行活动的地方#运行区
就是具体操作部门运行的地方#记者可以申请
到国际区对运动员进行采访%国际区里有升旗
广场#

邓亚萍说%北京奥运村是最为便捷的奥运
村%与近两届奥运会相比%北京的奥运村离主
会场&鸟巢'最近%走路都可以到达#

张景安&

保障火炬登上珠峰燃烧

针对大家关心的火炬珠峰登顶能否顺利
实现的问题%参与科技奥运项目实施的张景安
委员说%能够保障奥运火炬登上珠峰%而且能
够保证火炬熊熊燃烧#

张景安介绍%火炬登珠峰遇到三个&相当
难'(第一%风相当大*第二%相当缺氧*第三%相
当冷# 科研人员把火炬登珠峰列出七大难题$

**

个指标%做了多次实验# 研制了专用火炬%

能够确保奥运圣火在低温$低氧$大风中传到
珠峰%并且能够熊熊燃烧#

张景安说%北京奥运首次提出科技奥运理
念% 将是奥运史上科技含量很高的一次盛会#

一共实施了
)*%&

个攻关项目%在场馆建设$生
态环境$网络信息$食品安全和赛事组织等方
面基本达到了世界先进水平#

张景安说%中国自主研制了具有当代先进
水平的节能和新能源汽车%组成了

(%%

多辆车
的奥运绿色车队*开发了绿色能源技术%奥林
匹克多功能演播塔和水立方的

123

外墙夜景
照明不仅光彩亮丽%而且节能

,%0

*所有场馆
的雨水利用率达到了

'%0

%中水回用和污水处
理率达

)%%0

#

男子步枪三姿奥运选拔赛结束

贾占波积分第一
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛男子步枪三
姿 !

"#$%

"项目最后一场选拔赛前日
在北京结束# 雅典奥运会冠军$我省
射击名将贾占波在最后一场选拔赛
中获得第二名% 三场选拔赛结束后%

贾占波以
&"

分的积分位列所有参赛
选手之首%邱健则以

'(

分的积分位列
次席%他们两人也携手获得了北京奥
运会

"#$%

项目的参赛&门票'#

&贾占波在此次三场选拔赛中的
状态不错%而他打出的环数与去年世
界杯上的夺冠成绩相差不大%这对于
贾占波来说是一个好苗头# '省射击
运动管理中心主任李民说 %&现在还
有一段时间的备战期%如果贾占波能
保持现在的状态%北京奥运会在

"#$%

项目上争金的希望很大# '

四五大将陆峰
再度入选国足
本报讯 !记者 刘超峰"

)*

日%建
业俱乐部收到中国足协的传真文件%

河南四五足球队大将陆峰将进入国家
队

$

月
)$

日去美国拉练的大名单中%

目前中国足协正在准备办理陆峰赴国
外拉练的签证#这是陆峰淡出国家队将
近

"

年之后再次披上国家队的战袍#不
过由于距离

"

月
*+

日中澳之战时间太
近%陆峰将遗憾地与此战擦肩而过#

陆峰这次入选是第二次进入国家
队大名单%

*%%(

年% 当时在青岛队的
陆峰进过朱广沪时代的国家队% 不过
没有进入当时国家队的主力阵容# 记
者在得到这个确切消息之后% 联系到
正在中牟训练的陆峰时%他略感意外(

&不会吧) 我最近光忙着训练了%没太
关注国家队%要是能入选可太高兴了#

这次主要还是学习吧% 希望自己各方
面能有所提高% 毕竟多年没有进过国
家队%希望珍惜这次机会%争取在国家
队有好的表现# 三月底联赛就要开始
了%不管在俱乐部还是在国家队%我都
将全力以赴% 以最佳的状态出现在比
赛场上# '

女子飞碟多向奥运选拔赛开赛

马会珂首场夺冠
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛女子飞碟多
向首场选拔赛

)*

日在北京开赛%我省
选手马会珂在比赛中发挥出色获得
冠军# 从而也获得了

*%

分的积分%目
前她的积分已经达到了

$%

分#

根据中国射击队制定的参加国
际大赛才能获得积分的规定%近两年
没有参加过多国际比赛的马会珂并
没有获得太多的积分# 中国射击队在
女子飞碟多向上仅有一个北京奥运
会参赛席位%来自湖南的刘英姿在昨
天的比赛中仅取得第四名%但她的积
分已经达到了

,'

分% 遥遥领先马会
珂# &由于积分差距相差太大%马会珂
即使在后面的两场选拔赛中均取得
冠军% 也只能使最后的总分达到

'%

分%这个积分显然无法保证其参加北
京奥运会# '省射击运动管理中心主
任李民有些无奈地说#

奥运宣传走进我市新农村
本报讯!记者 陈凯"昨天上午%

由市委宣传部$市精神文明办$市体
育局$ 市农业局共同举办的郑州市
&全民健身与奥运同行'奥运宣传千
村万里行活动在上街区夏侯村举
行#

此次奥运宣传千村万里行活动
走进上街区% 是我市此活动开展以
来的第三站# 活动自去年

)*

月底启

动%一直持续到今年
,

月底结束%在
我市

)%%%

多个行政村中开展# 活动
期间% 举办单位除了向广大农村地
区捐赠一批体育健身器材和奥运知
识宣传手册外%还组织专业人员%对
活动举办地的农民朋友免费开展国
民体质检测% 帮助他们了解自身体
质状况%指导他们更好$更科学的进
行适合自身的体育健身活动#

全国
&'"(

足球联赛

河南建业摘得桂冠
本报讯!记者 刘超峰"昨天记

者从建业俱乐部获悉 % 日前在广
东湛江结束的全国

-.)(

足球联
赛比赛中 %河南建业队发挥出色 %

决赛中
+!(

点球战胜大连毅腾
队 %摘得本次比赛的冠军 %这也是
建业梯队第

"

次获得全国冠军称
号#

据了解%本次比赛的共有
*$

支

队伍参赛%小组比赛中%建业队先后
战胜北京三高$深圳$广州%逼平北
京三纺和辽宁%以第一名杀入八强#

在四分之一决赛中% 建业队罚点球
(!$

战胜北京国安*半决赛中%建业
队再次通过点球淘汰辽宁后杀进决
赛#决赛中%建业队与大连毅腾队

&%

分钟战成
)!)

% 点球大战建业队最
终获胜#

郑汴洛围棋擂台赛

洛阳队守擂成功
本报讯!记者 刘超峰 实习记者

李贺"昨天下午%由河南省棋牌院$河
南体育记者协会主办的 &阿特斯杯'

郑汴洛围棋擂台赛首次在洛阳摆擂%

洛阳队的贺长合
(

段坐擂迎接郑州队
先锋安东亮的挑战# 最终贺长合

(

段
中盘战胜安东亮%成功守擂#

下周三%洛阳队仍将坐镇主场迎
接开封队的挑战#

部分单位车辆封存五成以上
新华社北京

"

月
)*

日电!记者 李柯勇"

全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日下午
在梅地亚中心接受中外记者集体采访时表
示%奥运会举办期间%北京市除社会车辆按单
双号分别行驶外%党政机关$企业事业单位车
辆有的要封存

(%0

%有的要封存
,%0

#

吉林代表说%这些加强交通管理的做法%

是总结了以往举行大活动的经验% 也借鉴举
办过奥运会城市的一些经验% 在中非合作论
坛北京峰会期间也曾采取过的类似措施#

&在制定交通管理方案的时候我们有一
个指导思想% 就是要尽量地减少对北京市市

民正常工作$生活的影响%减少对北京市市民
正常出行的影响# '吉林说%&但是毕竟是举办
这么一个大型的国际体育盛会% 要进行交通
管理肯定会对市民出行有影响% 我们在制定
这个方案的过程中也注意到这一点% 就是在
实行交通管理的基础上% 最大限度地减少对
市民的影响# '

据他介绍%为保障市民出行%届时北京将
大量提供公共交通服务# 力争在

+

月份使轨
道交通线

)%

号线一期$奥运支线$机场线投
入运行# 这几条线投入运行以后%北京北部$

东部的市民出行选择将会进一步增多#

将组建城市运行指挥机构
新华社北京

"

月
)*

日电 !记者 李柯

勇"全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日
下午在梅地亚中心接受中外记者集体采访
时表示%北京将专门组建一个城市运行指挥
机构%专门负责保障奥运会举办期间北京城
市功能正常运转#

吉林代表说%这个机构将由北京市市长
郭金龙担任总指挥%有关的副市长将根据各
人的分工分别担任副总指挥% 分兵把口%各
自负责一个方面的工作# 这个指挥机构下设
两个中心%一是指挥中心%负责对具体事情
的指挥$调度和协调# 一个是监测中心%对城

市运行的基本体征进行检测#

吉林说(&像人体一样%城市也有体征%每
天用多少电%每天用多少水%每天用多少气%

每天要有多少公共交通投入运营% 都要时时
的进行监测#如果各种数据是正常的%说明我
们城市运行是正常的% 如果某一个数字出了
问题%说明在一个点%或者不仅仅是在这个点
上%城市运行可能存在着一些问题%需要引起
我们的重视# '

此外% 北京市政府各部门也将根据各自的
职责组建专业指挥部% 各个区县政府将组建地
区指挥部%分别负责行业和地区城市运行工作#

!"#$%&1()

新华社北京
"

月
)*

日电 !记者 高鹏 刘

铮 章利新"全国政协十一届一次会议
)*

日下
午在人民大会堂举行记者招待会% 邀请刘敬
民$崔大林$张景安$张艺谋$邓亚萍五位政协
委员谈北京

*%%'

年奥运会%并回答记者提问#

刘敬民&

奥运会筹办工作进展顺利

北京市副市长$北京奥组委执行副主席刘
敬民委员表示%经过

+

年多不懈努力%北京奥
运会各项筹办工作进展顺利%为成功举办奥运
会打下牢固基础# 目前%

",

个竞赛场馆已经基
本完工

"+

个%国家体育场!鸟巢"将于
$

月份
完工#

刘敬民介绍% 从今年初到
$

月
"%

日为北
京奥运会全面就绪阶段% 从

(

月
)

日到
,

月
*,

日奥运村开村为整合预热阶段% 奥运村开
村到

&

月
*%

日残奥会闭村为赛事运行阶段%

残奥会闭村到年底为赛后总结阶段#

在回答记者提出的奥运安保问题时%刘敬
民表示%中国政府为确保举办一届安全的奥运
会做了许多工作(成立了由公安部等部门组成
的国家级安保指挥机构*制订了安保总体规划
和运行方案% 对可能遇到的各种安保问题%都
做了周密的计划和部署*加强了与国际刑警组
织的沟通和协调* 将安保工作和场馆建设$运
行紧密结合起来%在每项工作中都贯彻&安全
第一'的思想*对所有工作人员进行了安保教
育培训#

交通历来是奥运会举办城市面临的难题
之一#刘敬民表示%根据相关部门的测算%北京
市的交通运输系统应对奥运期间可能出现的
大规模人流$车流没有太大问题# 为保证奥运
期间奥林匹克大家庭成员在京出行顺畅%北京
市将在赛时采取设立奥运专用车道$单双号限
行等临时性措施#

崔大林&

中国代表团干干净净参加奥运

针对记者关于中国政府对待兴奋剂问题
的立场的提问%国家体育总局副局长崔大林委
员回答说%中国政府一贯坚决反对在体育比赛
中使用兴奋剂#早在

)&'&

年%原国家体委就提
出了反兴奋剂的&三严'方针%即严令禁止$严
格检查$严肃处理#

*%%$

年%国务院颁布+反兴
奋剂条例,% 使中国的反兴奋剂工作纳入法制
管理的轨道#

崔大林介绍说% 在中国运动员备战
*%%'

年奥运会的过程中%国家体育总局一方面加强
了对各支运动队伍的反兴奋剂教育工作%另一
方面建立了反兴奋剂责任制%不仅与各单项协
会及各省区市的体育主管部门签署了反兴奋
剂责任书%还和运动员$教练员签署了反兴奋
剂承诺书#

崔大林说(&中国体育代表团将干干净净
地参加北京奥运会%绝不允许使用兴奋剂# '

当谈到中国代表团在北京奥运会上的奖

牌目标时%崔大林表示%中国从未讲过要拿金
牌总数第一%因为和美国$俄罗斯等体育强国
相比%中国还有较大的差距# 参加奥运会不仅
仅是为拿金牌%在北京举行奥运会更要展示中
华民族的历史和文化%为世界各国和地区体育
健儿搭建一个友好交流的平台#

张艺谋&

希望开幕式给世界一个惊喜

关于备受关注的奥运会开幕式%北京奥运
会开闭幕式总导演张艺谋委员表示%奥运会开
幕式已从创意阶段转入全面排练阶段%参加的
演职员达上万人%正分头在几个不同的场地进
行合练和排练# 他希望演出&能给世界一个惊
喜%希望让全体中国人满意'#

张艺谋表示%开幕式上的文艺表演只有五
十几分钟%希望切入点人性化$感性#他说(&我
们要表达的是-我们是谁.以及-我们和你们是
一家人.# 让-同一个世界同一个梦想.在这里
得到一个感性的$人性的解释# '

张艺谋表示%文艺表演部分将采取通俗易
懂的方式%不仅要让外国人看懂%更要让全世

界的年轻人能看懂%这也是国际奥委会所强调
的#

去年%北京奥组委面向全球公开征集儿童
笑脸的照片# 当被问到如何使用这些笑脸时%

张艺谋透露%现在已经收到许多张世界各地儿
童的笑脸%这些笑脸将在文艺表演尾声的一个
特别瞬间展现%&我相信那个瞬间一定会非常
感人%因为我们希望世界有一个美好的未来# '

张艺谋还表示%红色在开幕式表演中肯定
是要用的%但很难只用一个颜色去表现%所以%

开幕式表演肯定是五彩斑斓$千姿百态的# &我
们的目标是希望比雅典更精彩%这是我们整个
团队共同的愿望# '

开幕式当天下雨是张艺谋最大的担心#他
表示%已经制订了多套应急预案%以争取在不
好的天气下仍能把整个仪式和表演都表现出
来#但如果下大雨%为了安全%空中表演可能取
消%某些有科技含量的或者依靠机械的东西都
要注意%一定保证平平安安$顺顺利利#

张艺谋还证实%每个参加奥运会开闭幕式
的工作人员确实都要签署保密协议# 他说%这
是国际奥委会的规定%所有保密章程都是国际
奥委会的文本#

邓亚萍&

奥运村将体现中国特色

在回答北京奥运会奥运村与历届奥运会
相比有什么特点的问题时%北京奥组委奥运村
部副部长邓亚萍委员回答说%北京奥运会的奥
运村是按照国际奥委会的要求来设计的%在硬
件上面不会有更多的突破% 但可以在软件方
面%特别是人文关怀和人文奥运方面多做些工
作#

邓亚萍透露%在奥运村里%会设置一些有
特色的中国文化元素% 希望给各国运动员留
下非常深刻的中国烙印# 目前正在抓紧筛选
相关文化活动% 希望能给他们带来更深的体
会#

邓亚萍介绍说%奥运村的基本设计分成三
个区域(一是居住区 %二是国际区 %三是运行
区#居住区是运动员$代表团官员居住的地方#

国际区是让更多的人进行活动的地方#运行区
就是具体操作部门运行的地方#记者可以申请
到国际区对运动员进行采访%国际区里有升旗
广场#

邓亚萍说%北京奥运村是最为便捷的奥运
村%与近两届奥运会相比%北京的奥运村离主
会场&鸟巢'最近%走路都可以到达#

张景安&

保障火炬登上珠峰燃烧

针对大家关心的火炬珠峰登顶能否顺利
实现的问题%参与科技奥运项目实施的张景安
委员说%能够保障奥运火炬登上珠峰%而且能
够保证火炬熊熊燃烧#

张景安介绍%火炬登珠峰遇到三个&相当
难'(第一%风相当大*第二%相当缺氧*第三%相
当冷# 科研人员把火炬登珠峰列出七大难题$

**

个指标%做了多次实验# 研制了专用火炬%

能够确保奥运圣火在低温$低氧$大风中传到
珠峰%并且能够熊熊燃烧#

张景安说%北京奥运首次提出科技奥运理
念% 将是奥运史上科技含量很高的一次盛会#

一共实施了
)*%&

个攻关项目%在场馆建设$生
态环境$网络信息$食品安全和赛事组织等方
面基本达到了世界先进水平#

张景安说%中国自主研制了具有当代先进
水平的节能和新能源汽车%组成了

(%%

多辆车
的奥运绿色车队*开发了绿色能源技术%奥林
匹克多功能演播塔和水立方的

123

外墙夜景
照明不仅光彩亮丽%而且节能

,%0

*所有场馆
的雨水利用率达到了

'%0

%中水回用和污水处
理率达

)%%0

#

男子步枪三姿奥运选拔赛结束

贾占波积分第一
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛男子步枪三
姿 !

"#$%

"项目最后一场选拔赛前日
在北京结束# 雅典奥运会冠军$我省
射击名将贾占波在最后一场选拔赛
中获得第二名% 三场选拔赛结束后%

贾占波以
&"

分的积分位列所有参赛
选手之首%邱健则以

'(

分的积分位列
次席%他们两人也携手获得了北京奥
运会

"#$%

项目的参赛&门票'#

&贾占波在此次三场选拔赛中的
状态不错%而他打出的环数与去年世
界杯上的夺冠成绩相差不大%这对于
贾占波来说是一个好苗头# '省射击
运动管理中心主任李民说 %&现在还
有一段时间的备战期%如果贾占波能
保持现在的状态%北京奥运会在

"#$%

项目上争金的希望很大# '

四五大将陆峰
再度入选国足
本报讯 !记者 刘超峰"

)*

日%建
业俱乐部收到中国足协的传真文件%

河南四五足球队大将陆峰将进入国家
队

$

月
)$

日去美国拉练的大名单中%

目前中国足协正在准备办理陆峰赴国
外拉练的签证#这是陆峰淡出国家队将
近

"

年之后再次披上国家队的战袍#不
过由于距离

"

月
*+

日中澳之战时间太
近%陆峰将遗憾地与此战擦肩而过#

陆峰这次入选是第二次进入国家
队大名单%

*%%(

年% 当时在青岛队的
陆峰进过朱广沪时代的国家队% 不过
没有进入当时国家队的主力阵容# 记
者在得到这个确切消息之后% 联系到
正在中牟训练的陆峰时%他略感意外(

&不会吧) 我最近光忙着训练了%没太
关注国家队%要是能入选可太高兴了#

这次主要还是学习吧% 希望自己各方
面能有所提高% 毕竟多年没有进过国
家队%希望珍惜这次机会%争取在国家
队有好的表现# 三月底联赛就要开始
了%不管在俱乐部还是在国家队%我都
将全力以赴% 以最佳的状态出现在比
赛场上# '

女子飞碟多向奥运选拔赛开赛

马会珂首场夺冠
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛女子飞碟多
向首场选拔赛

)*

日在北京开赛%我省
选手马会珂在比赛中发挥出色获得
冠军# 从而也获得了

*%

分的积分%目
前她的积分已经达到了

$%

分#

根据中国射击队制定的参加国
际大赛才能获得积分的规定%近两年
没有参加过多国际比赛的马会珂并
没有获得太多的积分# 中国射击队在
女子飞碟多向上仅有一个北京奥运
会参赛席位%来自湖南的刘英姿在昨
天的比赛中仅取得第四名%但她的积
分已经达到了

,'

分% 遥遥领先马会
珂# &由于积分差距相差太大%马会珂
即使在后面的两场选拔赛中均取得
冠军% 也只能使最后的总分达到

'%

分%这个积分显然无法保证其参加北
京奥运会# '省射击运动管理中心主
任李民有些无奈地说#

奥运宣传走进我市新农村
本报讯!记者 陈凯"昨天上午%

由市委宣传部$市精神文明办$市体
育局$ 市农业局共同举办的郑州市
&全民健身与奥运同行'奥运宣传千
村万里行活动在上街区夏侯村举
行#

此次奥运宣传千村万里行活动
走进上街区% 是我市此活动开展以
来的第三站# 活动自去年

)*

月底启

动%一直持续到今年
,

月底结束%在
我市

)%%%

多个行政村中开展# 活动
期间% 举办单位除了向广大农村地
区捐赠一批体育健身器材和奥运知
识宣传手册外%还组织专业人员%对
活动举办地的农民朋友免费开展国
民体质检测% 帮助他们了解自身体
质状况%指导他们更好$更科学的进
行适合自身的体育健身活动#

全国
&'"(

足球联赛

河南建业摘得桂冠
本报讯!记者 刘超峰"昨天记

者从建业俱乐部获悉 % 日前在广
东湛江结束的全国

-.)(

足球联
赛比赛中 %河南建业队发挥出色 %

决赛中
+!(

点球战胜大连毅腾
队 %摘得本次比赛的冠军 %这也是
建业梯队第

"

次获得全国冠军称
号#

据了解%本次比赛的共有
*$

支

队伍参赛%小组比赛中%建业队先后
战胜北京三高$深圳$广州%逼平北
京三纺和辽宁%以第一名杀入八强#

在四分之一决赛中% 建业队罚点球
(!$

战胜北京国安*半决赛中%建业
队再次通过点球淘汰辽宁后杀进决
赛#决赛中%建业队与大连毅腾队

&%

分钟战成
)!)

% 点球大战建业队最
终获胜#

郑汴洛围棋擂台赛

洛阳队守擂成功
本报讯!记者 刘超峰 实习记者

李贺"昨天下午%由河南省棋牌院$河
南体育记者协会主办的 &阿特斯杯'

郑汴洛围棋擂台赛首次在洛阳摆擂%

洛阳队的贺长合
(

段坐擂迎接郑州队
先锋安东亮的挑战# 最终贺长合

(

段
中盘战胜安东亮%成功守擂#

下周三%洛阳队仍将坐镇主场迎
接开封队的挑战#

部分单位车辆封存五成以上
新华社北京

"

月
)*

日电!记者 李柯勇"

全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日下午
在梅地亚中心接受中外记者集体采访时表
示%奥运会举办期间%北京市除社会车辆按单
双号分别行驶外%党政机关$企业事业单位车
辆有的要封存

(%0

%有的要封存
,%0

#

吉林代表说%这些加强交通管理的做法%

是总结了以往举行大活动的经验% 也借鉴举
办过奥运会城市的一些经验% 在中非合作论
坛北京峰会期间也曾采取过的类似措施#

&在制定交通管理方案的时候我们有一
个指导思想% 就是要尽量地减少对北京市市

民正常工作$生活的影响%减少对北京市市民
正常出行的影响# '吉林说%&但是毕竟是举办
这么一个大型的国际体育盛会% 要进行交通
管理肯定会对市民出行有影响% 我们在制定
这个方案的过程中也注意到这一点% 就是在
实行交通管理的基础上% 最大限度地减少对
市民的影响# '

据他介绍%为保障市民出行%届时北京将
大量提供公共交通服务# 力争在

+

月份使轨
道交通线

)%

号线一期$奥运支线$机场线投
入运行# 这几条线投入运行以后%北京北部$

东部的市民出行选择将会进一步增多#

将组建城市运行指挥机构
新华社北京

"

月
)*

日电 !记者 李柯

勇"全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日
下午在梅地亚中心接受中外记者集体采访
时表示%北京将专门组建一个城市运行指挥
机构%专门负责保障奥运会举办期间北京城
市功能正常运转#

吉林代表说%这个机构将由北京市市长
郭金龙担任总指挥%有关的副市长将根据各
人的分工分别担任副总指挥% 分兵把口%各
自负责一个方面的工作# 这个指挥机构下设
两个中心%一是指挥中心%负责对具体事情
的指挥$调度和协调# 一个是监测中心%对城

市运行的基本体征进行检测#

吉林说(&像人体一样%城市也有体征%每
天用多少电%每天用多少水%每天用多少气%

每天要有多少公共交通投入运营% 都要时时
的进行监测#如果各种数据是正常的%说明我
们城市运行是正常的% 如果某一个数字出了
问题%说明在一个点%或者不仅仅是在这个点
上%城市运行可能存在着一些问题%需要引起
我们的重视# '

此外% 北京市政府各部门也将根据各自的
职责组建专业指挥部% 各个区县政府将组建地
区指挥部%分别负责行业和地区城市运行工作#

!"#$%&1()

新华社北京
"

月
)*

日电 !记者 高鹏 刘

铮 章利新"全国政协十一届一次会议
)*

日下
午在人民大会堂举行记者招待会% 邀请刘敬
民$崔大林$张景安$张艺谋$邓亚萍五位政协
委员谈北京

*%%'

年奥运会%并回答记者提问#

刘敬民&

奥运会筹办工作进展顺利

北京市副市长$北京奥组委执行副主席刘
敬民委员表示%经过

+

年多不懈努力%北京奥
运会各项筹办工作进展顺利%为成功举办奥运
会打下牢固基础# 目前%

",

个竞赛场馆已经基
本完工

"+

个%国家体育场!鸟巢"将于
$

月份
完工#

刘敬民介绍% 从今年初到
$

月
"%

日为北
京奥运会全面就绪阶段% 从

(

月
)

日到
,

月
*,

日奥运村开村为整合预热阶段% 奥运村开
村到

&

月
*%

日残奥会闭村为赛事运行阶段%

残奥会闭村到年底为赛后总结阶段#

在回答记者提出的奥运安保问题时%刘敬
民表示%中国政府为确保举办一届安全的奥运
会做了许多工作(成立了由公安部等部门组成
的国家级安保指挥机构*制订了安保总体规划
和运行方案% 对可能遇到的各种安保问题%都
做了周密的计划和部署*加强了与国际刑警组
织的沟通和协调* 将安保工作和场馆建设$运
行紧密结合起来%在每项工作中都贯彻&安全
第一'的思想*对所有工作人员进行了安保教
育培训#

交通历来是奥运会举办城市面临的难题
之一#刘敬民表示%根据相关部门的测算%北京
市的交通运输系统应对奥运期间可能出现的
大规模人流$车流没有太大问题# 为保证奥运
期间奥林匹克大家庭成员在京出行顺畅%北京
市将在赛时采取设立奥运专用车道$单双号限
行等临时性措施#

崔大林&

中国代表团干干净净参加奥运

针对记者关于中国政府对待兴奋剂问题
的立场的提问%国家体育总局副局长崔大林委
员回答说%中国政府一贯坚决反对在体育比赛
中使用兴奋剂#早在

)&'&

年%原国家体委就提
出了反兴奋剂的&三严'方针%即严令禁止$严
格检查$严肃处理#

*%%$

年%国务院颁布+反兴
奋剂条例,% 使中国的反兴奋剂工作纳入法制
管理的轨道#

崔大林介绍说% 在中国运动员备战
*%%'

年奥运会的过程中%国家体育总局一方面加强
了对各支运动队伍的反兴奋剂教育工作%另一
方面建立了反兴奋剂责任制%不仅与各单项协
会及各省区市的体育主管部门签署了反兴奋
剂责任书%还和运动员$教练员签署了反兴奋
剂承诺书#

崔大林说(&中国体育代表团将干干净净
地参加北京奥运会%绝不允许使用兴奋剂# '

当谈到中国代表团在北京奥运会上的奖

牌目标时%崔大林表示%中国从未讲过要拿金
牌总数第一%因为和美国$俄罗斯等体育强国
相比%中国还有较大的差距# 参加奥运会不仅
仅是为拿金牌%在北京举行奥运会更要展示中
华民族的历史和文化%为世界各国和地区体育
健儿搭建一个友好交流的平台#

张艺谋&

希望开幕式给世界一个惊喜

关于备受关注的奥运会开幕式%北京奥运
会开闭幕式总导演张艺谋委员表示%奥运会开
幕式已从创意阶段转入全面排练阶段%参加的
演职员达上万人%正分头在几个不同的场地进
行合练和排练# 他希望演出&能给世界一个惊
喜%希望让全体中国人满意'#

张艺谋表示%开幕式上的文艺表演只有五
十几分钟%希望切入点人性化$感性#他说(&我
们要表达的是-我们是谁.以及-我们和你们是
一家人.# 让-同一个世界同一个梦想.在这里
得到一个感性的$人性的解释# '

张艺谋表示%文艺表演部分将采取通俗易
懂的方式%不仅要让外国人看懂%更要让全世

界的年轻人能看懂%这也是国际奥委会所强调
的#

去年%北京奥组委面向全球公开征集儿童
笑脸的照片# 当被问到如何使用这些笑脸时%

张艺谋透露%现在已经收到许多张世界各地儿
童的笑脸%这些笑脸将在文艺表演尾声的一个
特别瞬间展现%&我相信那个瞬间一定会非常
感人%因为我们希望世界有一个美好的未来# '

张艺谋还表示%红色在开幕式表演中肯定
是要用的%但很难只用一个颜色去表现%所以%

开幕式表演肯定是五彩斑斓$千姿百态的# &我
们的目标是希望比雅典更精彩%这是我们整个
团队共同的愿望# '

开幕式当天下雨是张艺谋最大的担心#他
表示%已经制订了多套应急预案%以争取在不
好的天气下仍能把整个仪式和表演都表现出
来#但如果下大雨%为了安全%空中表演可能取
消%某些有科技含量的或者依靠机械的东西都
要注意%一定保证平平安安$顺顺利利#

张艺谋还证实%每个参加奥运会开闭幕式
的工作人员确实都要签署保密协议# 他说%这
是国际奥委会的规定%所有保密章程都是国际
奥委会的文本#

邓亚萍&

奥运村将体现中国特色

在回答北京奥运会奥运村与历届奥运会
相比有什么特点的问题时%北京奥组委奥运村
部副部长邓亚萍委员回答说%北京奥运会的奥
运村是按照国际奥委会的要求来设计的%在硬
件上面不会有更多的突破% 但可以在软件方
面%特别是人文关怀和人文奥运方面多做些工
作#

邓亚萍透露%在奥运村里%会设置一些有
特色的中国文化元素% 希望给各国运动员留
下非常深刻的中国烙印# 目前正在抓紧筛选
相关文化活动% 希望能给他们带来更深的体
会#

邓亚萍介绍说%奥运村的基本设计分成三
个区域(一是居住区 %二是国际区 %三是运行
区#居住区是运动员$代表团官员居住的地方#

国际区是让更多的人进行活动的地方#运行区
就是具体操作部门运行的地方#记者可以申请
到国际区对运动员进行采访%国际区里有升旗
广场#

邓亚萍说%北京奥运村是最为便捷的奥运
村%与近两届奥运会相比%北京的奥运村离主
会场&鸟巢'最近%走路都可以到达#

张景安&

保障火炬登上珠峰燃烧

针对大家关心的火炬珠峰登顶能否顺利
实现的问题%参与科技奥运项目实施的张景安
委员说%能够保障奥运火炬登上珠峰%而且能
够保证火炬熊熊燃烧#

张景安介绍%火炬登珠峰遇到三个&相当
难'(第一%风相当大*第二%相当缺氧*第三%相
当冷# 科研人员把火炬登珠峰列出七大难题$

**

个指标%做了多次实验# 研制了专用火炬%

能够确保奥运圣火在低温$低氧$大风中传到
珠峰%并且能够熊熊燃烧#

张景安说%北京奥运首次提出科技奥运理
念% 将是奥运史上科技含量很高的一次盛会#

一共实施了
)*%&

个攻关项目%在场馆建设$生
态环境$网络信息$食品安全和赛事组织等方
面基本达到了世界先进水平#

张景安说%中国自主研制了具有当代先进
水平的节能和新能源汽车%组成了

(%%

多辆车
的奥运绿色车队*开发了绿色能源技术%奥林
匹克多功能演播塔和水立方的

123

外墙夜景
照明不仅光彩亮丽%而且节能

,%0

*所有场馆
的雨水利用率达到了

'%0

%中水回用和污水处
理率达

)%%0

#

男子步枪三姿奥运选拔赛结束

贾占波积分第一
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛男子步枪三
姿 !

"#$%

"项目最后一场选拔赛前日
在北京结束# 雅典奥运会冠军$我省
射击名将贾占波在最后一场选拔赛
中获得第二名% 三场选拔赛结束后%

贾占波以
&"

分的积分位列所有参赛
选手之首%邱健则以

'(

分的积分位列
次席%他们两人也携手获得了北京奥
运会

"#$%

项目的参赛&门票'#

&贾占波在此次三场选拔赛中的
状态不错%而他打出的环数与去年世
界杯上的夺冠成绩相差不大%这对于
贾占波来说是一个好苗头# '省射击
运动管理中心主任李民说 %&现在还
有一段时间的备战期%如果贾占波能
保持现在的状态%北京奥运会在

"#$%

项目上争金的希望很大# '

四五大将陆峰
再度入选国足
本报讯 !记者 刘超峰"

)*

日%建
业俱乐部收到中国足协的传真文件%

河南四五足球队大将陆峰将进入国家
队

$

月
)$

日去美国拉练的大名单中%

目前中国足协正在准备办理陆峰赴国
外拉练的签证#这是陆峰淡出国家队将
近

"

年之后再次披上国家队的战袍#不
过由于距离

"

月
*+

日中澳之战时间太
近%陆峰将遗憾地与此战擦肩而过#

陆峰这次入选是第二次进入国家
队大名单%

*%%(

年% 当时在青岛队的
陆峰进过朱广沪时代的国家队% 不过
没有进入当时国家队的主力阵容# 记
者在得到这个确切消息之后% 联系到
正在中牟训练的陆峰时%他略感意外(

&不会吧) 我最近光忙着训练了%没太
关注国家队%要是能入选可太高兴了#

这次主要还是学习吧% 希望自己各方
面能有所提高% 毕竟多年没有进过国
家队%希望珍惜这次机会%争取在国家
队有好的表现# 三月底联赛就要开始
了%不管在俱乐部还是在国家队%我都
将全力以赴% 以最佳的状态出现在比
赛场上# '

女子飞碟多向奥运选拔赛开赛

马会珂首场夺冠
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛女子飞碟多
向首场选拔赛

)*

日在北京开赛%我省
选手马会珂在比赛中发挥出色获得
冠军# 从而也获得了

*%

分的积分%目
前她的积分已经达到了

$%

分#

根据中国射击队制定的参加国
际大赛才能获得积分的规定%近两年
没有参加过多国际比赛的马会珂并
没有获得太多的积分# 中国射击队在
女子飞碟多向上仅有一个北京奥运
会参赛席位%来自湖南的刘英姿在昨
天的比赛中仅取得第四名%但她的积
分已经达到了

,'

分% 遥遥领先马会
珂# &由于积分差距相差太大%马会珂
即使在后面的两场选拔赛中均取得
冠军% 也只能使最后的总分达到

'%

分%这个积分显然无法保证其参加北
京奥运会# '省射击运动管理中心主
任李民有些无奈地说#

奥运宣传走进我市新农村
本报讯!记者 陈凯"昨天上午%

由市委宣传部$市精神文明办$市体
育局$ 市农业局共同举办的郑州市
&全民健身与奥运同行'奥运宣传千
村万里行活动在上街区夏侯村举
行#

此次奥运宣传千村万里行活动
走进上街区% 是我市此活动开展以
来的第三站# 活动自去年

)*

月底启

动%一直持续到今年
,

月底结束%在
我市

)%%%

多个行政村中开展# 活动
期间% 举办单位除了向广大农村地
区捐赠一批体育健身器材和奥运知
识宣传手册外%还组织专业人员%对
活动举办地的农民朋友免费开展国
民体质检测% 帮助他们了解自身体
质状况%指导他们更好$更科学的进
行适合自身的体育健身活动#

全国
&'"(

足球联赛

河南建业摘得桂冠
本报讯!记者 刘超峰"昨天记

者从建业俱乐部获悉 % 日前在广
东湛江结束的全国

-.)(

足球联
赛比赛中 %河南建业队发挥出色 %

决赛中
+!(

点球战胜大连毅腾
队 %摘得本次比赛的冠军 %这也是
建业梯队第

"

次获得全国冠军称
号#

据了解%本次比赛的共有
*$

支

队伍参赛%小组比赛中%建业队先后
战胜北京三高$深圳$广州%逼平北
京三纺和辽宁%以第一名杀入八强#

在四分之一决赛中% 建业队罚点球
(!$

战胜北京国安*半决赛中%建业
队再次通过点球淘汰辽宁后杀进决
赛#决赛中%建业队与大连毅腾队

&%

分钟战成
)!)

% 点球大战建业队最
终获胜#

郑汴洛围棋擂台赛

洛阳队守擂成功
本报讯!记者 刘超峰 实习记者

李贺"昨天下午%由河南省棋牌院$河
南体育记者协会主办的 &阿特斯杯'

郑汴洛围棋擂台赛首次在洛阳摆擂%

洛阳队的贺长合
(

段坐擂迎接郑州队
先锋安东亮的挑战# 最终贺长合

(

段
中盘战胜安东亮%成功守擂#

下周三%洛阳队仍将坐镇主场迎
接开封队的挑战#

部分单位车辆封存五成以上
新华社北京

"

月
)*

日电!记者 李柯勇"

全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日下午
在梅地亚中心接受中外记者集体采访时表
示%奥运会举办期间%北京市除社会车辆按单
双号分别行驶外%党政机关$企业事业单位车
辆有的要封存

(%0

%有的要封存
,%0

#

吉林代表说%这些加强交通管理的做法%

是总结了以往举行大活动的经验% 也借鉴举
办过奥运会城市的一些经验% 在中非合作论
坛北京峰会期间也曾采取过的类似措施#

&在制定交通管理方案的时候我们有一
个指导思想% 就是要尽量地减少对北京市市

民正常工作$生活的影响%减少对北京市市民
正常出行的影响# '吉林说%&但是毕竟是举办
这么一个大型的国际体育盛会% 要进行交通
管理肯定会对市民出行有影响% 我们在制定
这个方案的过程中也注意到这一点% 就是在
实行交通管理的基础上% 最大限度地减少对
市民的影响# '

据他介绍%为保障市民出行%届时北京将
大量提供公共交通服务# 力争在

+

月份使轨
道交通线

)%

号线一期$奥运支线$机场线投
入运行# 这几条线投入运行以后%北京北部$

东部的市民出行选择将会进一步增多#

将组建城市运行指挥机构
新华社北京

"

月
)*

日电 !记者 李柯

勇"全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日
下午在梅地亚中心接受中外记者集体采访
时表示%北京将专门组建一个城市运行指挥
机构%专门负责保障奥运会举办期间北京城
市功能正常运转#

吉林代表说%这个机构将由北京市市长
郭金龙担任总指挥%有关的副市长将根据各
人的分工分别担任副总指挥% 分兵把口%各
自负责一个方面的工作# 这个指挥机构下设
两个中心%一是指挥中心%负责对具体事情
的指挥$调度和协调# 一个是监测中心%对城

市运行的基本体征进行检测#

吉林说(&像人体一样%城市也有体征%每
天用多少电%每天用多少水%每天用多少气%

每天要有多少公共交通投入运营% 都要时时
的进行监测#如果各种数据是正常的%说明我
们城市运行是正常的% 如果某一个数字出了
问题%说明在一个点%或者不仅仅是在这个点
上%城市运行可能存在着一些问题%需要引起
我们的重视# '

此外% 北京市政府各部门也将根据各自的
职责组建专业指挥部% 各个区县政府将组建地
区指挥部%分别负责行业和地区城市运行工作#

!"#$%&1()

新华社北京
"

月
)*

日电 !记者 高鹏 刘

铮 章利新"全国政协十一届一次会议
)*

日下
午在人民大会堂举行记者招待会% 邀请刘敬
民$崔大林$张景安$张艺谋$邓亚萍五位政协
委员谈北京

*%%'

年奥运会%并回答记者提问#

刘敬民&

奥运会筹办工作进展顺利

北京市副市长$北京奥组委执行副主席刘
敬民委员表示%经过

+

年多不懈努力%北京奥
运会各项筹办工作进展顺利%为成功举办奥运
会打下牢固基础# 目前%

",

个竞赛场馆已经基
本完工

"+

个%国家体育场!鸟巢"将于
$

月份
完工#

刘敬民介绍% 从今年初到
$

月
"%

日为北
京奥运会全面就绪阶段% 从

(

月
)

日到
,

月
*,

日奥运村开村为整合预热阶段% 奥运村开
村到

&

月
*%

日残奥会闭村为赛事运行阶段%

残奥会闭村到年底为赛后总结阶段#

在回答记者提出的奥运安保问题时%刘敬
民表示%中国政府为确保举办一届安全的奥运
会做了许多工作(成立了由公安部等部门组成
的国家级安保指挥机构*制订了安保总体规划
和运行方案% 对可能遇到的各种安保问题%都
做了周密的计划和部署*加强了与国际刑警组
织的沟通和协调* 将安保工作和场馆建设$运
行紧密结合起来%在每项工作中都贯彻&安全
第一'的思想*对所有工作人员进行了安保教
育培训#

交通历来是奥运会举办城市面临的难题
之一#刘敬民表示%根据相关部门的测算%北京
市的交通运输系统应对奥运期间可能出现的
大规模人流$车流没有太大问题# 为保证奥运
期间奥林匹克大家庭成员在京出行顺畅%北京
市将在赛时采取设立奥运专用车道$单双号限
行等临时性措施#

崔大林&

中国代表团干干净净参加奥运

针对记者关于中国政府对待兴奋剂问题
的立场的提问%国家体育总局副局长崔大林委
员回答说%中国政府一贯坚决反对在体育比赛
中使用兴奋剂#早在

)&'&

年%原国家体委就提
出了反兴奋剂的&三严'方针%即严令禁止$严
格检查$严肃处理#

*%%$

年%国务院颁布+反兴
奋剂条例,% 使中国的反兴奋剂工作纳入法制
管理的轨道#

崔大林介绍说% 在中国运动员备战
*%%'

年奥运会的过程中%国家体育总局一方面加强
了对各支运动队伍的反兴奋剂教育工作%另一
方面建立了反兴奋剂责任制%不仅与各单项协
会及各省区市的体育主管部门签署了反兴奋
剂责任书%还和运动员$教练员签署了反兴奋
剂承诺书#

崔大林说(&中国体育代表团将干干净净
地参加北京奥运会%绝不允许使用兴奋剂# '

当谈到中国代表团在北京奥运会上的奖

牌目标时%崔大林表示%中国从未讲过要拿金
牌总数第一%因为和美国$俄罗斯等体育强国
相比%中国还有较大的差距# 参加奥运会不仅
仅是为拿金牌%在北京举行奥运会更要展示中
华民族的历史和文化%为世界各国和地区体育
健儿搭建一个友好交流的平台#

张艺谋&

希望开幕式给世界一个惊喜

关于备受关注的奥运会开幕式%北京奥运
会开闭幕式总导演张艺谋委员表示%奥运会开
幕式已从创意阶段转入全面排练阶段%参加的
演职员达上万人%正分头在几个不同的场地进
行合练和排练# 他希望演出&能给世界一个惊
喜%希望让全体中国人满意'#

张艺谋表示%开幕式上的文艺表演只有五
十几分钟%希望切入点人性化$感性#他说(&我
们要表达的是-我们是谁.以及-我们和你们是
一家人.# 让-同一个世界同一个梦想.在这里
得到一个感性的$人性的解释# '

张艺谋表示%文艺表演部分将采取通俗易
懂的方式%不仅要让外国人看懂%更要让全世

界的年轻人能看懂%这也是国际奥委会所强调
的#

去年%北京奥组委面向全球公开征集儿童
笑脸的照片# 当被问到如何使用这些笑脸时%

张艺谋透露%现在已经收到许多张世界各地儿
童的笑脸%这些笑脸将在文艺表演尾声的一个
特别瞬间展现%&我相信那个瞬间一定会非常
感人%因为我们希望世界有一个美好的未来# '

张艺谋还表示%红色在开幕式表演中肯定
是要用的%但很难只用一个颜色去表现%所以%

开幕式表演肯定是五彩斑斓$千姿百态的# &我
们的目标是希望比雅典更精彩%这是我们整个
团队共同的愿望# '

开幕式当天下雨是张艺谋最大的担心#他
表示%已经制订了多套应急预案%以争取在不
好的天气下仍能把整个仪式和表演都表现出
来#但如果下大雨%为了安全%空中表演可能取
消%某些有科技含量的或者依靠机械的东西都
要注意%一定保证平平安安$顺顺利利#

张艺谋还证实%每个参加奥运会开闭幕式
的工作人员确实都要签署保密协议# 他说%这
是国际奥委会的规定%所有保密章程都是国际
奥委会的文本#

邓亚萍&

奥运村将体现中国特色

在回答北京奥运会奥运村与历届奥运会
相比有什么特点的问题时%北京奥组委奥运村
部副部长邓亚萍委员回答说%北京奥运会的奥
运村是按照国际奥委会的要求来设计的%在硬
件上面不会有更多的突破% 但可以在软件方
面%特别是人文关怀和人文奥运方面多做些工
作#

邓亚萍透露%在奥运村里%会设置一些有
特色的中国文化元素% 希望给各国运动员留
下非常深刻的中国烙印# 目前正在抓紧筛选
相关文化活动% 希望能给他们带来更深的体
会#

邓亚萍介绍说%奥运村的基本设计分成三
个区域(一是居住区 %二是国际区 %三是运行
区#居住区是运动员$代表团官员居住的地方#

国际区是让更多的人进行活动的地方#运行区
就是具体操作部门运行的地方#记者可以申请
到国际区对运动员进行采访%国际区里有升旗
广场#

邓亚萍说%北京奥运村是最为便捷的奥运
村%与近两届奥运会相比%北京的奥运村离主
会场&鸟巢'最近%走路都可以到达#

张景安&

保障火炬登上珠峰燃烧

针对大家关心的火炬珠峰登顶能否顺利
实现的问题%参与科技奥运项目实施的张景安
委员说%能够保障奥运火炬登上珠峰%而且能
够保证火炬熊熊燃烧#

张景安介绍%火炬登珠峰遇到三个&相当
难'(第一%风相当大*第二%相当缺氧*第三%相
当冷# 科研人员把火炬登珠峰列出七大难题$

**

个指标%做了多次实验# 研制了专用火炬%

能够确保奥运圣火在低温$低氧$大风中传到
珠峰%并且能够熊熊燃烧#

张景安说%北京奥运首次提出科技奥运理
念% 将是奥运史上科技含量很高的一次盛会#

一共实施了
)*%&

个攻关项目%在场馆建设$生
态环境$网络信息$食品安全和赛事组织等方
面基本达到了世界先进水平#

张景安说%中国自主研制了具有当代先进
水平的节能和新能源汽车%组成了

(%%

多辆车
的奥运绿色车队*开发了绿色能源技术%奥林
匹克多功能演播塔和水立方的

123

外墙夜景
照明不仅光彩亮丽%而且节能

,%0

*所有场馆
的雨水利用率达到了

'%0

%中水回用和污水处
理率达

)%%0

#

男子步枪三姿奥运选拔赛结束

贾占波积分第一
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛男子步枪三
姿 !

"#$%

"项目最后一场选拔赛前日
在北京结束# 雅典奥运会冠军$我省
射击名将贾占波在最后一场选拔赛
中获得第二名% 三场选拔赛结束后%

贾占波以
&"

分的积分位列所有参赛
选手之首%邱健则以

'(

分的积分位列
次席%他们两人也携手获得了北京奥
运会

"#$%

项目的参赛&门票'#

&贾占波在此次三场选拔赛中的
状态不错%而他打出的环数与去年世
界杯上的夺冠成绩相差不大%这对于
贾占波来说是一个好苗头# '省射击
运动管理中心主任李民说 %&现在还
有一段时间的备战期%如果贾占波能
保持现在的状态%北京奥运会在

"#$%

项目上争金的希望很大# '

四五大将陆峰
再度入选国足
本报讯 !记者 刘超峰"

)*

日%建
业俱乐部收到中国足协的传真文件%

河南四五足球队大将陆峰将进入国家
队

$

月
)$

日去美国拉练的大名单中%

目前中国足协正在准备办理陆峰赴国
外拉练的签证#这是陆峰淡出国家队将
近

"

年之后再次披上国家队的战袍#不
过由于距离

"

月
*+

日中澳之战时间太
近%陆峰将遗憾地与此战擦肩而过#

陆峰这次入选是第二次进入国家
队大名单%

*%%(

年% 当时在青岛队的
陆峰进过朱广沪时代的国家队% 不过
没有进入当时国家队的主力阵容# 记
者在得到这个确切消息之后% 联系到
正在中牟训练的陆峰时%他略感意外(

&不会吧) 我最近光忙着训练了%没太
关注国家队%要是能入选可太高兴了#

这次主要还是学习吧% 希望自己各方
面能有所提高% 毕竟多年没有进过国
家队%希望珍惜这次机会%争取在国家
队有好的表现# 三月底联赛就要开始
了%不管在俱乐部还是在国家队%我都
将全力以赴% 以最佳的状态出现在比
赛场上# '

女子飞碟多向奥运选拔赛开赛

马会珂首场夺冠
本报讯!记者 陈凯"中国射击队

北京奥运会队内选拔赛女子飞碟多
向首场选拔赛

)*

日在北京开赛%我省
选手马会珂在比赛中发挥出色获得
冠军# 从而也获得了

*%

分的积分%目
前她的积分已经达到了

$%

分#

根据中国射击队制定的参加国
际大赛才能获得积分的规定%近两年
没有参加过多国际比赛的马会珂并
没有获得太多的积分# 中国射击队在
女子飞碟多向上仅有一个北京奥运
会参赛席位%来自湖南的刘英姿在昨
天的比赛中仅取得第四名%但她的积
分已经达到了

,'

分% 遥遥领先马会
珂# &由于积分差距相差太大%马会珂
即使在后面的两场选拔赛中均取得
冠军% 也只能使最后的总分达到

'%

分%这个积分显然无法保证其参加北
京奥运会# '省射击运动管理中心主
任李民有些无奈地说#

奥运宣传走进我市新农村
本报讯!记者 陈凯"昨天上午%

由市委宣传部$市精神文明办$市体
育局$ 市农业局共同举办的郑州市
&全民健身与奥运同行'奥运宣传千
村万里行活动在上街区夏侯村举
行#

此次奥运宣传千村万里行活动
走进上街区% 是我市此活动开展以
来的第三站# 活动自去年

)*

月底启

动%一直持续到今年
,

月底结束%在
我市

)%%%

多个行政村中开展# 活动
期间% 举办单位除了向广大农村地
区捐赠一批体育健身器材和奥运知
识宣传手册外%还组织专业人员%对
活动举办地的农民朋友免费开展国
民体质检测% 帮助他们了解自身体
质状况%指导他们更好$更科学的进
行适合自身的体育健身活动#

全国
&'"(

足球联赛

河南建业摘得桂冠
本报讯!记者 刘超峰"昨天记

者从建业俱乐部获悉 % 日前在广
东湛江结束的全国

-.)(

足球联
赛比赛中 %河南建业队发挥出色 %

决赛中
+!(

点球战胜大连毅腾
队 %摘得本次比赛的冠军 %这也是
建业梯队第

"

次获得全国冠军称
号#

据了解%本次比赛的共有
*$

支

队伍参赛%小组比赛中%建业队先后
战胜北京三高$深圳$广州%逼平北
京三纺和辽宁%以第一名杀入八强#

在四分之一决赛中% 建业队罚点球
(!$

战胜北京国安*半决赛中%建业
队再次通过点球淘汰辽宁后杀进决
赛#决赛中%建业队与大连毅腾队

&%

分钟战成
)!)

% 点球大战建业队最
终获胜#

郑汴洛围棋擂台赛

洛阳队守擂成功
本报讯!记者 刘超峰 实习记者

李贺"昨天下午%由河南省棋牌院$河
南体育记者协会主办的 &阿特斯杯'

郑汴洛围棋擂台赛首次在洛阳摆擂%

洛阳队的贺长合
(

段坐擂迎接郑州队
先锋安东亮的挑战# 最终贺长合

(

段
中盘战胜安东亮%成功守擂#

下周三%洛阳队仍将坐镇主场迎
接开封队的挑战#

部分单位车辆封存五成以上
新华社北京

"

月
)*

日电!记者 李柯勇"

全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日下午
在梅地亚中心接受中外记者集体采访时表
示%奥运会举办期间%北京市除社会车辆按单
双号分别行驶外%党政机关$企业事业单位车
辆有的要封存

(%0

%有的要封存
,%0

#

吉林代表说%这些加强交通管理的做法%

是总结了以往举行大活动的经验% 也借鉴举
办过奥运会城市的一些经验% 在中非合作论
坛北京峰会期间也曾采取过的类似措施#

&在制定交通管理方案的时候我们有一
个指导思想% 就是要尽量地减少对北京市市

民正常工作$生活的影响%减少对北京市市民
正常出行的影响# '吉林说%&但是毕竟是举办
这么一个大型的国际体育盛会% 要进行交通
管理肯定会对市民出行有影响% 我们在制定
这个方案的过程中也注意到这一点% 就是在
实行交通管理的基础上% 最大限度地减少对
市民的影响# '

据他介绍%为保障市民出行%届时北京将
大量提供公共交通服务# 力争在

+

月份使轨
道交通线

)%

号线一期$奥运支线$机场线投
入运行# 这几条线投入运行以后%北京北部$

东部的市民出行选择将会进一步增多#

将组建城市运行指挥机构
新华社北京

"

月
)*

日电 !记者 李柯

勇"全国人大代表$北京市副市长吉林
)*

日
下午在梅地亚中心接受中外记者集体采访
时表示%北京将专门组建一个城市运行指挥
机构%专门负责保障奥运会举办期间北京城
市功能正常运转#

吉林代表说%这个机构将由北京市市长
郭金龙担任总指挥%有关的副市长将根据各
人的分工分别担任副总指挥% 分兵把口%各
自负责一个方面的工作# 这个指挥机构下设
两个中心%一是指挥中心%负责对具体事情
的指挥$调度和协调# 一个是监测中心%对城

市运行的基本体征进行检测#

吉林说(&像人体一样%城市也有体征%每
天用多少电%每天用多少水%每天用多少气%

每天要有多少公共交通投入运营% 都要时时
的进行监测#如果各种数据是正常的%说明我
们城市运行是正常的% 如果某一个数字出了
问题%说明在一个点%或者不仅仅是在这个点
上%城市运行可能存在着一些问题%需要引起
我们的重视# '

此外% 北京市政府各部门也将根据各自的
职责组建专业指挥部% 各个区县政府将组建地
区指挥部%分别负责行业和地区城市运行工作#

!"#$%&1()

新华社北京
"

月
)*

日电 !记者 高鹏 刘

铮 章利新"全国政协十一届一次会议
)*

日下
午在人民大会堂举行记者招待会% 邀请刘敬
民$崔大林$张景安$张艺谋$邓亚萍五位政协
委员谈北京

*%%'

年奥运会%并回答记者提问#

刘敬民&

奥运会筹办工作进展顺利

北京市副市长$北京奥组委执行副主席刘
敬民委员表示%经过

+

年多不懈努力%北京奥
运会各项筹办工作进展顺利%为成功举办奥运
会打下牢固基础# 目前%

",

个竞赛场馆已经基
本完工

"+

个%国家体育场!鸟巢"将于
$

月份
完工#

刘敬民介绍% 从今年初到
$

月
"%

日为北
京奥运会全面就绪阶段% 从

(

月
)

日到
,

月
*,

日奥运村开村为整合预热阶段% 奥运村开
村到

&

月
*%

日残奥会闭村为赛事运行阶段%

残奥会闭村到年底为赛后总结阶段#

在回答记者提出的奥运安保问题时%刘敬
民表示%中国政府为确保举办一届安全的奥运
会做了许多工作(成立了由公安部等部门组成
的国家级安保指挥机构*制订了安保总体规划
和运行方案% 对可能遇到的各种安保问题%都
做了周密的计划和部署*加强了与国际刑警组
织的沟通和协调* 将安保工作和场馆建设$运
行紧密结合起来%在每项工作中都贯彻&安全
第一'的思想*对所有工作人员进行了安保教
育培训#

交通历来是奥运会举办城市面临的难题
之一#刘敬民表示%根据相关部门的测算%北京
市的交通运输系统应对奥运期间可能出现的
大规模人流$车流没有太大问题# 为保证奥运
期间奥林匹克大家庭成员在京出行顺畅%北京
市将在赛时采取设立奥运专用车道$单双号限
行等临时性措施#

崔大林&

中国代表团干干净净参加奥运

针对记者关于中国政府对待兴奋剂问题
的立场的提问%国家体育总局副局长崔大林委
员回答说%中国政府一贯坚决反对在体育比赛
中使用兴奋剂#早在

)&'&

年%原国家体委就提
出了反兴奋剂的&三严'方针%即严令禁止$严
格检查$严肃处理#

*%%$

年%国务院颁布+反兴
奋剂条例,% 使中国的反兴奋剂工作纳入法制
管理的轨道#

崔大林介绍说% 在中国运动员备战
*%%'

年奥运会的过程中%国家体育总局一方面加强
了对各支运动队伍的反兴奋剂教育工作%另一
方面建立了反兴奋剂责任制%不仅与各单项协
会及各省区市的体育主管部门签署了反兴奋
剂责任书%还和运动员$教练员签署了反兴奋
剂承诺书#

崔大林说(&中国体育代表团将干干净净
地参加北京奥运会%绝不允许使用兴奋剂# '

当谈到中国代表团在北京奥运会上的奖

牌目标时%崔大林表示%中国从未讲过要拿金
牌总数第一%因为和美国$俄罗斯等体育强国
相比%中国还有较大的差距# 参加奥运会不仅
仅是为拿金牌%在北京举行奥运会更要展示中
华民族的历史和文化%为世界各国和地区体育
健儿搭建一个友好交流的平台#

张艺谋&

希望开幕式给世界一个惊喜

关于备受关注的奥运会开幕式%北京奥运
会开闭幕式总导演张艺谋委员表示%奥运会开
幕式已从创意阶段转入全面排练阶段%参加的
演职员达上万人%正分头在几个不同的场地进
行合练和排练# 他希望演出&能给世界一个惊
喜%希望让全体中国人满意'#

张艺谋表示%开幕式上的文艺表演只有五
十几分钟%希望切入点人性化$感性#他说(&我
们要表达的是-我们是谁.以及-我们和你们是
一家人.# 让-同一个世界同一个梦想.在这里
得到一个感性的$人性的解释# '

张艺谋表示%文艺表演部分将采取通俗易
懂的方式%不仅要让外国人看懂%更要让全世

界的年轻人能看懂%这也是国际奥委会所强调
的#

去年%北京奥组委面向全球公开征集儿童
笑脸的照片# 当被问到如何使用这些笑脸时%

张艺谋透露%现在已经收到许多张世界各地儿
童的笑脸%这些笑脸将在文艺表演尾声的一个
特别瞬间展现%&我相信那个瞬间一定会非常
感人%因为我们希望世界有一个美好的未来# '

张艺谋还表示%红色在开幕式表演中肯定
是要用的%但很难只用一个颜色去表现%所以%

开幕式表演肯定是五彩斑斓$千姿百态的# &我
们的目标是希望比雅典更精彩%这是我们整个
团队共同的愿望# '

开幕式当天下雨是张艺谋最大的担心#他
表示%已经制订了多套应急预案%以争取在不
好的天气下仍能把整个仪式和表演都表现出
来#但如果下大雨%为了安全%空中表演可能取
消%某些有科技含量的或者依靠机械的东西都
要注意%一定保证平平安安$顺顺利利#

张艺谋还证实%每个参加奥运会开闭幕式
的工作人员确实都要签署保密协议# 他说%这
是国际奥委会的规定%所有保密章程都是国际
奥委会的文本#

邓亚萍&

奥运村将体现中国特色

在回答北京奥运会奥运村与历届奥运会
相比有什么特点的问题时%北京奥组委奥运村
部副部长邓亚萍委员回答说%北京奥运会的奥
运村是按照国际奥委会的要求来设计的%在硬
件上面不会有更多的突破% 但可以在软件方
面%特别是人文关怀和人文奥运方面多做些工
作#

邓亚萍透露%在奥运村里%会设置一些有
特色的中国文化元素% 希望给各国运动员留
下非常深刻的中国烙印# 目前正在抓紧筛选
相关文化活动% 希望能给他们带来更深的体
会#

邓亚萍介绍说%奥运村的基本设计分成三
个区域(一是居住区 %二是国际区 %三是运行
区#居住区是运动员$代表团官员居住的地方#

国际区是让更多的人进行活动的地方#运行区
就是具体操作部门运行的地方#记者可以申请
到国际区对运动员进行采访%国际区里有升旗
广场#

邓亚萍说%北京奥运村是最为便捷的奥运
村%与近两届奥运会相比%北京的奥运村离主
会场&鸟巢'最近%走路都可以到达#

张景安&

保障火炬登上珠峰燃烧

针对大家关心的火炬珠峰登顶能否顺利
实现的问题%参与科技奥运项目实施的张景安
委员说%能够保障奥运火炬登上珠峰%而且能
够保证火炬熊熊燃烧#

张景安介绍%火炬登珠峰遇到三个&相当
难'(第一%风相当大*第二%相当缺氧*第三%相
当冷# 科研人员把火炬登珠峰列出七大难题$

**

个指标%做了多次实验# 研制了专用火炬%

能够确保奥运圣火在低温$低氧$大风中传到
珠峰%并且能够熊熊燃烧#

张景安说%北京奥运首次提出科技奥运理
念% 将是奥运史上科技含量很高的一次盛会#

一共实施了
)*%&

个攻关项目%在场馆建设$生
态环境$网络信息$食品安全和赛事组织等方
面基本达到了世界先进水平#

张景安说%中国自主研制了具有当代先进
水平的节能和新能源汽车%组成了
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多辆车
的奥运绿色车队*开发了绿色能源技术%奥林
匹克多功能演播塔和水立方的
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外墙夜景
照明不仅光彩亮丽%而且节能

,%0

*所有场馆
的雨水利用率达到了
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%中水回用和污水处
理率达
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